

## Informe de la Presidenta del CAC

### **Actualización de la reunión de Educación Infantil Temprana y Participación de los Padres del 15 de diciembre de 2016:**

- Presentación referente a **Salones de clases exteriores para la exploración de la naturaleza**: Actualmente existen tres salones exteriores en los centros de educación infantil temprana en los Distrito de la Junta de Educación 5 y 2. Se ha conseguido fondos de bonos para que 7 nuevos proyectos sean completados y seguirán después otros Centro de Educación Infantil Temprana. Las escuelas (Centros de Educación Infantil Temprana) que se encuentran más alejadas de parques públicos o áreas verdes tienen mayor prioridad. Permite que los niños exploren sus exteriores y les ayuda a desarrollar la habilidad de observación y creatividad. Los niños con trastornos de atención, como son ADD, pueden demostrar mejor concentración. Jugar en jardines también les ayuda a los niños a desarrollar la coordinación de los músculos finos y sentirse calmados y re energizados.
- Presentación referente a la **Preparación para la universidad y las carreras**, expuesta por Rowena Lagrosa: Esta presentación se enfocó en cómo los padres pueden crear entornos en el hogar que apoyen el aprendizaje. PCSS desarrolló una serie de 7 módulos desde nivel preescolar hasta escuela preparatoria. Se solicitó que cada escuela presentara uno cada año. El marco de tiempo para cada módulo es 2 1/2 horas y puede incluir información que es pertinente para los padres, así como para los estudiantes y les puede ayudar a entender los beneficios de una educación universitaria. Se discuten temas como los requisitos de los cursos de A-G, así como los promedios de las calificaciones y herramientas para dar seguimiento como PASSport con el fin de que los padres monitoreen el progreso de sus hijos hacia el logro de los requisitos.

### **Actualización en relación a la cumbre de CAC:**

El Grupo de Trabajo para la Cumbre del CAC se reunió el 20 de diciembre de 2016 y el 11 de enero de 2017. La fecha de la Cumbre será el **sábado 25 de marzo de 2017 de 8:30 am a 2 p.m. en East Valley High School**, localizada en North Hollywood. Los miembros del grupo de trabajo discutieron la identificación de un tema, alcance, estrategias, comida, transporte, y otras donaciones como camisetas/incentivos. Habrá presentaciones estudiantiles, talleres, un orador principal y mesas con recursos. ¿Ideas? Háganos saber. Se necesitan voluntarios para ese día. Todos los miembros del CAC recibirán volantes, folletos, etc. para ayudarnos a regar la voz. Esperamos tener 300 personas en asistencia. Se les da la bienvenida a los niños.